



木原小トピックス

令和5年9月1日

2学期始業式

夏休みが終わり、いよいよ今日から2学期が始まりました。

1学期の終業式で、夏休み、ルールを守って、安全に十分注意して、楽しい夏休みを過ごしましょう、と話しました。どんな夏休みでしたか？ 楽しく過ごせましたか？ こうして、大きなけがや事故なく、みんなでスタートを切ることができて、良かったなあと思いますし、2学期も、みんなと一緒に勉強や運動を頑張っていきましょう。

さて、2学期は、早速、9月、鳥上小学校の友だちと海岸に行って、一緒に活動する交流学习があります。その他にも、社会見学、ミニコンサート、5、6年生は修学旅行もありますね。毎日の学習・運動・生活と合わせて、たくさんの事を学んでいきましょう。

みんなのいい所は、(いつも言っていますが、)

「何でも一生懸命に頑張るところ」

「自分から進んで行動したり、自分の考えをよく話すところ」

「優しい気持ちで友だちと関わり合うところ」です。

こうした、みんなの良さを、2学期もしっかりと出して行ってくださいね。

そのために、一番大切なのは、みんなの健康、そして、安全です。

体の調子が悪かったり、危ない事、不安な事などがあると、みんなの良さを発揮することはできませんね。健康や安全、もっと言えば、自分の「命」・・・たった一つの「命」を大切に、過ごして行ってくださいね。しんどいことや、不安なこと、悩みがあったら、そのままにしないで、先生やお家の人に相談してくださいね。必ず、みんなのために、アドバイスをくれたり、助けてくれたりして、力になります。

心と体が健康で、元気で、2学期の楽しい学校生活をみんなで作っていきましょう。

